

## Rector Egon Montecinos fue proclamado en sesión del Consejo Superior Universitario en la UACH

La comunidad universitaria se reunió en el Aula Magna de la Universidad Austral de Chile para acompañar al Dr. Egon Montecinos Montecinos, quien fue proclamado Rector (2025-2029) de esta casa de estudios por el Consejo Superior Universitario. El solemne acto se llevó a cabo el viernes 13 de junio a las 12.30 horas en el Aula Magna del Campus Isla Teja en Valdivia.

Tras su proclamación el Rector Dr. Egon Montecinos, se dirigió a quienes estuvieron presentes, destacando la importancia del diálogo y escuchando a la diversidad presente en la comunidad universitaria. En ese marco, reconoció la labor de funcionarios y estudiantes. Asimismo, mencionó

la relevancia de la comunidad en general y dedicó también un espacio para valorar el trabajo y compromiso del Rector saliente.

“Quiero también reconocer a quienes sostienen la vida cotidiana de nuestros campus: los funcionarios de administración y servicios, cuya labor silenciosa hace posible todo nuestro quehacer, y a nuestros estudiantes, verdadera razón y motor de esta Universidad. Su compromiso y energía nos recuerdan, cada día, que la confianza que hoy renovamos debe traducirse en logros compartidos”, expresó el Rector.

El Dr. Egon Montecinos enfatizó en la importancia del trabajo en comunidad: “¿Cómo iremos caminando? Con prisa,

pero haciendo pausas, para no equivocarnos, resolviendo lo cotidiano, lo que nos duele en el aula, pero también resolviendo lo sustantivo y avanzando hacia lo estratégico. Ya pasaron los momentos de agradecer a sólo una parte de la universidad, a quienes nos apoyaron. Es momento de estrechar las manos y los puentes, de agradecer a quienes decidimos quedarnos en la universidad, para hacer de ella la que todos queremos, la que quiere el socio de la universidad, la que quiere la organización social, la que quisieron los padres fundadores, la que quiere el Directorio, la que quiere el Consejo Académico, la que quieren los profesores, funcionarios, estudiantes y nuestras familias. Espero muy profundamente que lo abordemos como una comunidad, como una unidad diversa, para que, tal como ocurrió hace 71 años atrás, podamos construir nuestro destino



con nuestras propias manos”.

El acto contó con la participación de académicos (as), funcionarios (as), estudiantes, representantes del Sindicato de Trabajadores, Asociación Gremial de Académicos, Federación de Estudiantes e integrantes de la Asamblea de Socios. Mención especial para la participación de los padres fundadores Aldo Aros Vargas e Ignacio Malverde Álvarez, y en representación de la familia del Rector Fundador, Constanza Wagemann